
ОТЧЕТ О РАБОТЕ ДЕПУТАТА  
– члена фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

в Керченском городском совете второго созыва 2021 год 

 

Чибич Наталии Витальевны 

 

 
Избрана депутатом 08.09.2019 г. по единому избирательному округу 

от ВПП «Единая Россия.  

Основное место работы и должность – Федеральное государственное 

образовательное учреждение высшего образования «Керченский 

государственный морской технологический университет», Начальник 

отдела довузовской подготовки, профориентации и работы с 

абитуриентами (г. Керчь, ул. Орджоникидзе, 82), председатель 

Общественной организации Профсоюз Федерального государственного 

образовательного учреждения высшего образования «Керченский 

государственный морской технологический университет». 

За отчетный период приняла участие в 22 заседаниях Керченского 

городского совета, на 3 заседаниях отсутствовала по производственной 

необходимости. 

В отчетном периоде была заместителем председателя постоянной 

комиссии по вопросам образования, науки Керченского городского совета 

под председательством Путинцевой Г.И. Приняла участие в 11 заседаниях 

вышеуказанной комиссии. 

Приём избирателей проводится каждую 2-ю и 4-ю среду месяца с 

14:00 до 16:00 по адресу ул. Орджоникидзе, 82, каб. 223, а также 

ежемесячно в общественной приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по 

графику общественной приёмной. В период действия режима 

«Повышенная готовность» на территории Республики Крым, приём 

граждан осуществлялся в дистанционном режиме посредством 

телефонной связи. За отчетный период проведено 13 приемов в 

общественной приемной, принято 35 обращений от граждан, из них 

положительно решенных 22. 

В связи с выполнения программ реновации на мажоритарном округе 

№14 в отчетном периоде совместно с депутатом данного округа 

Красниковым А.Ф. приняла участие в 10 сходах граждан по вопросам 

корректировок планов по благоустройству в рамках программы 

«Формирование городской среды» придомовых территорий по ул. 

Кавказская, ул. Дейкало, ул. Б.Пионеров, ул. Мира, ул. Победы и проекту 

благоустройства общественной зоны Бульвар Пионеров, по вопросам 

отставания по срокам и замечаниям жильцов о нарушениях проектов по 

выполнению. 



Принимаю активное участие в городских мероприятиях – первый и 

последний звонок в школах, торжественные собрания к государственным 

и ведомственным праздникам, иным праздничным событиям в жизни 

города, возложения цветов в памятные даты. 

Являюсь ответственным за исполнение и реализацию партийного 

проекта "Единой России" "Я. Помню" в г. Керчь. Согласно проекта была 

проведена оцифровка военно-мемориальных памятных мест, внесение 

сведений о мемориалах города-героя Керчи в специальную электронную 

базу.  

Являюсь куратором ветеранов ВОВ и тружеников тыла, работавших 

ранее в ФГБОУ ВО «Керченский государственный морской 

технологический университет». 

Совместно с депутатом Масюткиным Е.П. и коллективом ФГБОУ 

ВО «КГМТУ» взято «шефство» над ГБСУ РК «Керченский 

межрегиональный социальный реабилитационный центр для 

несовершеннолетних». Активно ведется работа в этом направлении с 

директором центра Бучко Андреем Игоревичем. В рамках проведенных 

акций была оказана помощь по сбору канцелярских принадлежностей и 

школьной одежды для 57 детей центра, а также закуплены сладкие 

подарки. Встречи с воспитанниками состоялись 1 июня, 30 августа и 

традиционно планируется встреча в декабре 2021 года. 

Приняла участие в работе комиссии по актированию последствий 

подтопления жилых домов г.Керчи.  

1 октября 2021 года и 25 ноября 2021 года приняла участие в прямом 

эфире передачи «Открытая власть» на канале «Крым24» по вопросам 

образования. 

 

 

 

 

 


